

Ayer en la Espol hubo adopción de mascotas

El grupo Claudia Poppe realizó una feria para recaudar fondos

Aplausos y gritos se escucharon ayer en las afueras del coliseo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), durante el concurso de pedigrí que efectuó el grupo protector de animales Claudia Poppe.

El evento, organizado por los 10 voluntarios de la asociación, contó con una demostración de los perros de la Unidad Canina de la Policía Nacional, que hicieron trucos.

Kenya Ruiz, presidenta de la entidad, señaló que el evento tenía como fin promover la adopción de mascotas y el correcto cuidado de estas.

"Buscamos informar a la ciudadanía la importancia de la adopción versus la compra de perros o gatos ya que, incluso sin pedigrí, estos son una buena compañía".

El grupo realizó una pasarela con los diez canes que había rescatado a lo largo del año y que, tras un proceso de recuperación y esterilización, estaban listos para ser adoptados por una familia. Veinte gatos también formaron parte del grupo.

Luis Saavedra y su hijo fueron algunas de las primeras familias en elegir a un gato para llevarlo a casa. "Mi hijo quería una mascota y me pareció una buena idea adoptar. Son animales que necesitan de alguien que los cuide y los haga felices".

La asociación también recaudó fondos a través de la venta de postres, sánduches y pulseras con el nombre de la organización. Según Ruiz, estos serán utilizados para am-



Raza. Fido y Fiona participaron en el concurso de pedigrí.

pliar la labor de rescate y agrandar el refugio que tienen en los predios de la universidad.

La presentación de perros con pedigrí, en la cual participaron miembros de la ciudadanía con sus mascotas, se difundió a través de las redes sociales. Carlos Suárez fue uno de los inscritos. Él intervino con sus perros Fido y Fiona, dos pastores alemanes que deleitaron al público con trucos.

Al evento acudieron familiares y amigos de Claudia Poppe, quien fundó la organización meses antes de su muerte, en el 2009.

Melissa Vivares, quien fue compañera de Poppe, señaló que estos eventos sirven para recordarla y honrar su memoria. "Yo siento que ella está aquí, mirándonos y sonriendo al ver que continuamos con el trabajo que ella empezó y que hemos ido creciendo poco a poco", declaró la joven.

Agregó que la agrupación seguirá con actividades en la ciudad. Para el próximo año aspiran a convertirse en fundación. **MT**

GERARDO MENOSCAL / EXPRESO



Ayuda. Diez canes fueron puestos en adopción durante el evento.